



# 心ひとつに

美郷中学校  
学校報 NO.15  
R4. 6. 14

## いよいよ…郡市総体！

10日（金）午後、郡市総体激励会を行い、全校生徒が「心ひとつに」運動部を激励しました。

今年のテーマも、全校生徒からアイデアを募集し、〇〇〇〇さん（35組）の案がサブタイトルに採用されました。また、横断幕は美術部の3年生が激励の気持ちを込めて制作してくれました。ありがとうございました。



【輝跡 ～すべてをこの一瞬のために～】

生徒を代表して〇〇〇〇さん（31組）が激励の言葉を述べてくれました。その一部を紹介します。



（略）皆さんは放課後や休日など、毎日のように一生懸命、部活動に取り組んでこられました。（略）一人一人が様々な気持ちを抱き、今、ここにいることでしょう。今までのがんばりを100%発揮し、美郷中学校の代表として、全力で大会に臨んでください。3年生にとっては中学校生活最後の総体となります。中学校生活の全てをかけて、自分のベストを尽くし、優勝を目指してがんばっててください。そして、お互いのがんばりを認め合い、励まし合い、支え合い、チーム一丸となって戦っててください。（略）

各部の決意表明を紹介します。

### ○野球部（主将：〇〇〇〇〇〇）

最後の一球まであきらめずにプレーし、美郷中学校の勝つ伝統を取り戻しにいきます。応援よろしくお願いします。



### ○女子バレーボール部（主将：〇〇〇〇〇）

私たちバレー部は、総体ベスト4を目標に日々の練習に励んできました。自分たちの欠点をなくすために、カット、サーブレシーブ、スパイクを中心に、自分たちで努力し、練習に励んできました。総体では、美郷中らしいプレーをし、ボールが床に落ちるまで「心ひとつに」全力でがんばります。また、〇〇先生、



〇〇先生、〇〇先生、〇〇さん、〇〇先生、そして、保護者の方々への感謝の気持ちを忘れずに、全力でがんばってきます。応援よろしくお願いします。

### ○男子バスケットボール部（主将：〇〇〇〇〇）

僕たち男子バスケットボール部は、全県優勝を目標に練習に励んできました。特にディフェンスに力を入れ、相手がいやになるようなディフェンスができるよう練習してきました。「魄」という言葉を胸に刻み、また、美郷のバスケを受け継ぎ、総体で優勝します。応援、よろしくお願いします。



### ○女子バスケットボール部（主将：〇〇〇〇〇）

私たち女子バスケットボール部は、全身全霊全国制覇という目標をかかげ、日々の練習にチーム一丸となって取り組んできました。大会では、これまで沢山支えてくださった方々への感謝を忘れず、最後はみんなで笑って終われるように、一戦一戦全力で戦ってきます。



### ○男子ソフトテニス部（主将：〇〇〇）

私たち男子ソフトテニス部は、コロナ禍で思うように練習を行うことができず、悔しい思いをしましたが、部員全員が目標をもってがんばってきました。大会では、誰一人あきらめることなくボールを追い続けたいと思います。3年生は最後の大会なので、悔いの残らない試合にしたいです。応援、よろしくお願いします！！



### ○女子ソフトテニス部（主将：〇〇〇〇〇〇）

私たち女子ソフトテニス部は、新しい仲間が加わって、さらにチームで一つになれるよう声をかけ合いながら団結力を高めてきました。また、ペアと試合の反省点などを見つけて少しでもミスを減らせるよう、練習に励んできました。総体では、今まで自分が努力してきたことや助け合ってきた仲間がいることを忘れず、どんな状況になっても、最後まであきらめません。そして、一試合でも多くコートに立ち、全県に出場することを目標に一生懸命戦います。これまでたくさん指導して下さった先生方や、私たちに



いつも明るく笑顔で応援してくださった保護者の皆さんへの感謝の気持ちを大切に、悔いの残らないよう一生懸命がんばってきます。応援よろしくをお願いします。

○男子卓球部 (主将：○○○○)

私たち卓球部は、日々の練習に全力で取り組んできました。体力づくりのランニングやラダーから始まり、基礎練習、自分の課題を克服するための課題練習。そして、実力を伸ばすための試合や実践練習など、計画的に様々な練習を行ってきました。郡市総体では、支えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、最後まであきらめずに一人一人がベストを尽くせるようにがんばります。応援よろしくをお願いします。



○女子卓球部 (主将：○○○○)

私たち女子卓球部は新たに14人の仲間が加わり、24人で明るく、活発に総体に向けて練習を重ねてきました。去年の夏の総体では先輩方が私たちを引っ張ってくれたおかげで東北大会、全国大会という大きな舞台に立たせてもらいました。そこで、とても貴重な経験を得ることができました。今年は私たちが後輩たちを引っ張り、まずは全県大会出場を目標にして、団体戦も個人戦もがんばります。応援よろしくをお願いします。



○サッカー部 (主将：○○○○)

私たちサッカー部は、この総体で優勝するために日々練習に取り組んできました。練習中はいつも声を出し、一人一人が集中してがんばりました。また、基礎練習から見直し、試合でも練習したことを頭に入れ、一試合一試合ががんばってきました。総体でもがんばるので、応援よろしくをお願いします。



○男子バドミントン部

(主将：○○○○)

私たち男子バドミントン部は、シングルス、ダブルス、団体戦の3種目で優勝を目指してがんばります。応援、よろしくをお願いします。



○女子バドミントン部 (主将：○○○○)

私たち女子バドミントン部は、全員が1回戦突破、個人の目標達成のために練習をがんばっています。一人一人がさわやかな女子バドミントン部の一員となれるよう、練習中の声出したりあいさつなどを積極的に行っ



てきました。総体では、練習の成果を発揮し、いい報告ができるようにがんばるので、応援よろしくをお願いします。

○相撲部 (主将：○○○○)

僕たち相撲部は、他校の圧力に負けず、一人一人が全力を出し、チーム一丸となって優勝します。応援よろしくをお願いします。



○水泳部 (主将：○○○○)

私たち水泳部は「悔いのないように全力で泳ぐ」という目標を掲げ、日々の練習に励んできました。この大会では、今まで練習してきたことを無駄にすることなく、一人一人がベストタイムを更新できるよう精一杯泳ぎたいです。そして、ここまできちんとがんばってこられたのは、指導してくださった先生、コーチの方々、家族、仲間の支えがあったからです。協力してくれた全ての方への感謝の気持ちを忘れずに、この大会に挑んでいきます。応援、よろしくをお願いします。



○陸上競技部 (主将：○○○○)

私たち陸上部は、コロナの影響もあり、他の中学校よりも練習期間が少ない中、郡市陸上大会に出場しました。一人一人が1日1日の練習時間を大切に使い、大会では悔いの残らない記録、好成绩を収めることができました。このような成績を収められたのは皆さんの応援のおかげでもあります。1ヶ月後にある全県大会でも、自分の力を出し切れるよう日々、練習に全力で取り組んでいきます。応援、よろしくをお願いします。



【応援委員による応援】



【選手宣誓】

宣誓！ 我々、選手一同は、自分を信じ、仲間を信じ、今ここに、新たな伝統を築くために、勝利を目指し、全力で戦い抜くことを誓います。  
令和4年6月10日 選手代表 ○○○○  
○○○○

